



BERNHARD 
SEIDENATH
Für das Dachauer Land
im Landtag

Pressemitteilung

Donnerstag, 29. März 2012

Finanzministerium gibt grünes Licht für Realschule Odelzhausen

„Das bayerische Finanzministerium hat heute grünes Licht für die Errichtung einer zweizügigen, staatlichen Realschule in Odelzhausen gegeben. Dies hat mir heute, auf meine Nachfrage hin, der bayerische Kultusminister Dr. Ludwig Spaenle mitgeteilt“, erklärte der Stimmkreisabgeordnete für den Landkreis Dachau, Bernhard Seidenath, heute und fügte hinzu: „Damit ist es nun amtlich: Die Realschule Odelzhausen wird kommen. Dies ist ein Tag der Freude für den westlichen Landkreis Dachau“.

Seidenath hatte sich heute beim Kultusminister nach dem aktuellen Sachstand erkundigt, darauf hatte Dr. Ludwig Spaenle ihm mitgeteilt, dass er in diesen Tagen ein Schreiben des Finanzministeriums erhalten hätte, dem zufolge der Errichtung einer zweizügigen, staatlichen Realschule in Odelzhausen die Zustimmung nach Art. 40 der BayHO erteilt werde. „Auch der Kultusminister ist hoch erfreut über diese Weiterentwicklung der schulischen Infrastruktur im Landkreis Dachau. Seine Gratulation habe ich im Namen aller Landkreisbürgerinnen und -bürger gerne entgegen genommen“, betonte Seidenath.